

¿CUÁNTOS
MILLONES
SUMA TODO
EL TALENTO
DE 'LA SELE'?

P 12. ESTADIO!



Archivo / El Siglo

Illustrativa / El Siglo



HOY ES EL DÍA
DEL MAESTRO,
DE ESE "SER
ABNEGADO
QUE CUIDA
CON AMOR A
LA PATRIA"

P 4. HECHOS



Policía Nacional

¡Otro más! Colón cierra noviembre con 7 asesinatos

Un hombre de 25 años se convirtió en la más reciente víctima de la violencia en Colón. Fue apuñalado delante de sus familiares el pasado 23 de noviembre. En el hospital luchó por su vida una semana, pero finalmente sucumbió.

P 14. LA ROJA



AGONIZÓ 6 DÍAS
EN EL HOSPITAL



VIOLARON A TICA DE 21 AÑOS Y SE DIERON A LA FUGA, PERO AGENTES DEL SENAFRONT LOS PILLARON EN TERMINAL DE RÍO SERENO

P 14. LA ROJA

B/35

@elsiglodigital Lunes 1 de diciembre de 2025

EL GUÍA DEL VOLCÁN BARÚ QUE SE ABRE PASO EN EL ROCK ALTERNATIVO

P 9. PLAY

@jorgelopezmorrison



Maduro: Los gringos lo que quieren es el petróleo de Venezuela

EFE



EFE

CARACAS

El Gobierno de Venezuela denunció este domingo ante la segunda conferencia ministerial 2025 de la alianza OPEP+, liderada por Arabia Saudí y Rusia, que Estados Unidos busca apoderarse de las reservas petroleras, bajo el argumento de combatir el narcotráfico.

A través de una carta, firmada por el presidente Nicolás Maduro, se acusó a Estados Unidos de buscar apoderarse de las reservas petroleras, con "el uso de la fuerza militar letal contra el territorio, el pueblo y las instituciones del país".

Desde mediados de agosto, Estados Unidos mantiene tropas en el mar Caribe, en aguas próximas a Venezuela.

"Esta pretensión no solo contraría las disposiciones que rigen la convivencia pacífica entre las naciones, sino que, además, pone en grave peligro la estabilidad de la producción petrolera venezolana y el mercado internacional", agregó.

El Gobierno de Maduro aseguró que Venezuela se mantendrá firme en la defensa de sus recursos naturales energéticos y "no sucumbrá a ningún tipo de chantaje o amenaza".



CON LA FUERZA DE SU SILUETA

Cada curva de la silueta de Raquel Fontes refleja la confianza que lleva dentro; una línea de gracia que se mueve con la naturalidad, el coraje y la vitalidad de su espíritu.

La increíble historia de la modelo que terminó convertida en monja

@servasdemariasantissima



REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

L a exreina de belleza Kamila Rodrigues Cardoso, antes considerada uno de los rostros más prometedores de Brasil, ha sorprendido al mundo al dejar atrás el glamour de las pasarelas para convertirse en monja.

Kamila, originaria de Patos de Minas y ganadora del certamen Miss Continente Teen Sol Naciente, se perfilaba como una fuerte contendiente al Miss Brasil y Miss Universo. Sin embargo, hace tres años, declinó su camino a la corona por una profunda crisis personal.

La vida fashion no logró llenar algunos vacíos de su vida, incluyendo la muerte de su padre en la infancia. "Ser modelo ya no me llenaba el corazón", declaró la joven.

El cambio de rumbo se produjo durante una misa, donde la luz de una monja inspiró a Kamila a buscar la vida de servicio. La joven, que ahora adopta el nombre de "Hermana Eva", dejó el mundo del espectáculo para dedicarse a la vida consagrada.

Hoy trabaja con niños de la favelas. Y por su belleza le siguen llegando piropos e incluso propuestas de matrimonio. Pero ella se mantiene firme en su propósito: "vivir de manera consagrada".